## Compte rendu du match du 12 mars 2016

Rockstars vs Les Voltigeurs

Victoire des voltigeurs 12-2

« No comment »

Vous nous excuserez pour ce compte rendu tardif, mais notre rédacteur en chef est indisponible. Probablement « groggy » par l'émotion lui qui aime tant mettre « knot out » à ses adversaires. Elu à l'unanimité (1 voie sur 1) « man of the match » !



Quel match incroyable, les voltigeurs renouent enfin avec la victoire. Plutôt que de faire le beau au Cardinal avant le match SF-Racing, Gonzalo aurait mieux fait de venir voir comment on gagne un match à Gif-sur-Yvette (sans les titulaires et avec des jeunes sans expérience).

On n'ose pas imaginer le carnage avec nos finisseurs habituels Pastaga, La Valise, Petit Suisse. Ca aurait au bas mot 40 essais à 2.

Que des trucs incroyables, ce matin-là, même Loulou et Chico étaient à l'heure. De belles passes, de la confiance, du bon esprit, de la joie de vivre, un beau soleil, personne n'a sorti son pétard, et voilà que pour les Rockstars, les essais se sont empilés comme les lignes de charges sociales sur leur bulletins de paies.

Quant aux spectateurs, le gratin. Tu te demandes si dans la famille La Rube, ils ne sont pas clonés. Tu crois dire bonjour à Elliot et c'était Lucas. Même le père fait jeune avec ses fils, il resplendit.

Le même teint mat au moindre rayon de soleil et tous velus, tu te demandes à partir de quelles cellules souches le clonage a été réalisé, mais bon...

Hommage aux Rockstars qui ont été vaillant jusqu'au bout face à des voltigeurs rajeunis et en nombre. Ils n'ont pas non plus cherché à éteindre le match qui n'a pas été interrompu avant la fin.

Bravo

**Pastaga**